

Mandataria inaugura primer “Centro de Creación” para niños y jóvenes del país

5 ENE 2015



La Jefa de Estado aseguró que los 15 recintos educativos que se instalarán en Chile tienen como meta que “ellos tengan esa oportunidad de interactuar con otros, de convivir con otros, de desarrollar y expresar toda su creatividad, imaginación y talentos artísticos”.

Hasta la ciudad de Arica llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por la ministra de Cultura, Claudia Barattini, y el director del Gabinete Sociocultural, Sebastián Dávalos, para inaugurar el primero de los 15 nuevos “Centros de Creación” destinados a fomentar y desarrollar la innovación en niños, niñas y jóvenes de 7 a 19 años.

“Cuando estábamos haciendo el programa de Gobierno, mucha gente nos decía que quería acceder a la cultura, pero no sólo como espectadores, sino que querían también ellos poder expresar su arte y también perfeccionarlo. Y tenían razón en su demanda. Por eso que estamos felices de inaugurar este Centro de Creación para niños y jóvenes, que va a hacer que ellos tengan esa oportunidad de interactuar con otros, de convivir con otros, de desarrollar y expresar toda su creatividad, imaginación y talentos artísticos”, señaló la máxima autoridad del país.

Estos centros se ubicarán en las comunas de Arica, Iquique, Calama, Vallenar, La Serena, La Ligua,

San Joaquín, San Vicente de Tagua Tagua, Linares, Los Ángeles, Temuco, Castro, Valdivia, Coyhaique y Punta Arenas. Para ello se ha destinado un presupuesto total de \$ 21.652 millones de pesos para el período 2014-2018. Su ejecución será gradual, partiendo el 2014 en Arica y Parinacota, y Los Ríos, y se continuará en 2015 con La Araucanía, Región Metropolitana, Valparaíso y Aysén.

“Es una inversión que vale la pena, porque va a ser un apoyo real a cerca de 25 mil niños, niñas y jóvenes que esperamos formar anualmente cuando la red funcione a toda capacidad”, sostuvo la Mandataria.

Asimismo, la Presidenta destacó que uno de los objetivos de su administración es “promover el derecho de todos y todas a imaginar y crear sentidos compartidos y belleza a través de la experiencia y el trabajo en común, buscando soluciones creativas y articulando lo nuevo con la tradición”.

En esa misma línea agregó: “No sacamos nada con mejorar los contenidos de la educación si no formarnos al mismo tiempo ciudadanos y ciudadanas abiertos al mundo, críticos y propositivos que estén dispuestos a innovar, y a hacerlo en el campo del arte, de la tecnología, pero también de la vida en comunidad, de la política, de la manera en que organizamos la sociedad”.

Finalmente, la Jefa de Estado aprovechó la ocasión para confirmar la creación de una nueva biblioteca regional.

“Queremos que la antigua Estación de Pasajeros del Ferrocarril Arica-La Paz, un edificio emblemático de la ciudad, se convierta en una biblioteca de alto estándar, que pueda, además, albergar exposiciones itinerantes y aporte así a la memoria y a la identidad regional”, dijo.

ETIQUETAS :

#Ninguna